

unwahrscheinlich aber möglich

wenn da Hoffnung bleibt

Es ist nicht richtig, wenn man glaubt,
manch Menschen wurde er geraubt.
Mit anderen Worten, er kam abhand,
wurde da entnommen , der Verstand.

Nein, er ist vorhanden, wurd mitgegeben,
bei der Geburt ja schon, für`s Leben.
Na, vielleicht verurteilt ja, zu "Knast",
weil er nicht mehr zum Körper passt?

Lebenslänglich wär dann schon fatal,
das Hirn würd niemals mehr"normal".
Der Mensch wär, dem es zugeschrieben,
wahrhaftig dann"zurückgeblieben".

Dann wär es richtig, was man glaubt,
die These durchaus auch erlaubt,
nur das man"Knast"halt nicht erwähne,
zu hart das Wort, lieber Quarantäne.

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)